

GAZETA DE GERONA

DEL LUNES 15 DE ABRIL 1793.

Copenhague 2 de Marzo.
La Corte de Rusia y otras de Europa se esmeran en atraer á su partido contra la Francia á este Soberano, como tambien á S. M. Sueca; pero hasta ahora no hay seguridad de que adopten sus ideas en esta parte. De Petersburgo escriben que se advierten allí grandes preparativos para el mar Negro, á donde se han despachado con la mayor diligencia 1500 marineros á fin de completar la tripulacion de las naves que se arman en aquellos Departamentos remotos, las quales son en crecido número, pues solo el de las barcas cañoneras ascenderá á 100. Al mismo tiempo que se hacen con actividad estas disposiciones marciales, atiende aquel Gabinete á que no causen recelos en la Puerta Otomana, persuadiendola que no lleva mas objeto que el de no estar desprevenido en caso que el Divan dé oídos á las insinuaciones de los Emisarios Franceses. Con este fin enviará quanto antes la Emperatriz un Embaxador extraordinario á Constantinopla, de donde se espera otro del Gran Señor con una brillante comitiva.

En Stockolmo se han formado dos Juntas por orden del Regente: la primera está encargada de hacer un reglamento contra los excesos del luxô; y en la segunda se exâminarán los diversos proyectos que los Gobernadores del Reyno han enviado al Ministerio sobre la economia rural y política de sus respectivas provincias.

El Consejero privado de Dinamarca Bulow ofrece un premio de 100 rixdalers, y otro de 30 á los autores de las mejores memorias sobre la botánica para instruccion de los labradores Dinamarqueses. Comete el exâmen de los discursos, que se reciban hasta fines de año á la direccion de esta Sociedad de historia natural.

Viena 5 de Marzo.
Habiendo resuelto el Emperador aumentar el ejército que el General Wurmser manda en el Austria anterior, ha expedido órdenes para que se transfieran inmediatamente allí 6 batallones de infantería de los que se hallan en las fronteras de Transilvania, Esclavonia y Croacia: quatro batallones del Tirol, y 7 divisiones de Húsares. Para el mismo destino se levantan dos cuerpos francos, y otras 4 divisiones de Húsares.

Las noticias mas recientes y auténticas de Rusia expresan que la esquadra de aquella nacion que se arma en Revel y Cronstadt se

juntará con parte de la armada Británica, saliendo del Báltico baxo las órdenes del Almirante Uschakow, á quien se ha conferido el mando de dichas fuerzas Rusas, que anteriormente se habia dado al Mayor general Kosakow.

Continúan los vasallos del Emperador acreditando su lealtad no con meras ofertas, sino con donativos. El gremio de Zapateros acaba de presentar un zapato de plata lleno de monedas de oro. Entre los muchos rasgos de patriotismo, ha merecido general aplauso el siguiente. Recibió el Emperador en una caja un tocador valuado en 40 florines, y un billete con estas palabras: „ una Dama que no es súbdita de V. M., pero que le ama con todo su corazón, se aprovecha de esta circunstancia para ofrecerle su contribucion patriótica.“ Se atribuye esta expresion á la Emperatriz Reyna.

Dos-Puentes 1.º de Marzo.

Algunos dias despues de la entrada de los Franceses en este Ducado hizo el Baron de Estebeck, Ministro de S. A., una protesta solemne contra las órdenes publicadas aquí por los Generales de dichas tropas, y demas actos tan contrarios á la neutralidad concedida á este pais por un decreto del Consejo ejecutivo interino de Francia, del 9 de Noviembre de 1792, como á la patente de seguridad dada el 1.º de Diciembre, en consecuencia de aquella resolucion, por Mr. Desportes, Ministro de Francia, á favor de los distritos de todo el Ducado. Concluia reclamando formalmente para todos ellos las inmunidades de una completa neutralidad, y la conservacion del Gobierno establecido. La respuesta que diéron los Franceses al Baron de Estebeck fué conducirlo preso á Sarluis.

Francfort 8 de Marzo.

Hállase enteramente restablecido el Duque reynante de Brunswick.

Mr. La Fayette fué últimamente transferido de Wesel á Berlin.

El castillo de Königstein, defendido por los Franceses, se ha entregado á discrecion. Una partida del Regimiento de Saxonia Weymar cogió y traxo aquí al Comandante de la fortaleza; es el Mayor Eukermeyer, que dexó el servicio del Elector de Maguncia por entrar en el de sus enemigos. Para huir con ménos riesgo iba disfrazado de labrador, y llevaba un pasaporte falso. Presentado al Rey de Prusia pidió le tratasen como á Oficial Frances. Se le negó esta súplica, y está preso en el castillo de Magdeburgo.

De Praga se espera un tren de 96 cañones de varios calibres. El 28 de Febrero llegó á Durlac el contingente del Duque de Wirtemberg para reunirse con las tropas Austriacas.

Mas

Mastricht 5 de Marzo.

En el cuartel general del ejército del Emperador se ha dado á luz la siguiente relacion.

Desalojados y perseguidos por todas partes los Franceses los dias 1.º y 2.º de este mes, y habiendo perdido 50 hombres, dos banderas, 23 cañones y algunos centenares de prisioneros, se puso en marcha este ejército por Fauquemont para Mastrich. Asi que se supo que en la noche del 2 al 3 habian levantado los enemigos el sitio de aquella plaza huyendo con la mayor celeridad, los perseguimos por ambas márgenes del Mosa, y nos apoderamos de algunos repuestos de víveres y vestuario, dos morteros, muchas cureñas, balas, bombas y otros pertrechos militares, como tambien de cantidad de carros. Entró en Mastrich el Principe Cobourg; y sentando alli su cuartel general, mandó acantonar el ejército entre la plaza y Fauquemont. Ayer atravesó el Mosa la vanguardia de dichas tropas, y alcanzó á los enemigos en el camino de Tongres. El Archiduque Carlos, que iba mandando, los atacó con intrepidez, y aunque no se le habia juntado la caballería, los desalojó y persiguió hasta Tongres. Por acercarse la noche no les acometieron alli; pero á la mañana siguiente se halló evacuada aquella ciudad, en la que se pusieron de guarnicion tres batallones de granaderos. Cogimos en ella un almacén considerable, 5 hornillos de hierro, la caja militar y muchos carros. Nuestras tropas ligeras siguieron el alcance á las enemigas, y se apoderaron de un cañón y una bandera. Entre tanto hizo el General Clairfait sus disposiciones para entrar en Lieja; los Franceses hicieron las suyas para abandonar aquel pais y el de Limburgo. El Principe de Witemberg, que manda el destacamento de nuestra ala izquierda, atacó ayer cerca de Herve á los cuerpos enemigos que hasta ahora habian estado en dichos paises de Lieja y Limburgo; los desalojó de su puesto, los rechazó dos leguas mas allá, y les cogió dos cañones y un Oficial con 35 soldados prisioneros. El destacamento de la ala derecha se adelantó ayer desde Sittard á Linne, baxo las órdenes del Teniente Field-Mariscal Conde de Latour; rechazó tambien á los enemigos, que habian salido de Ruremunda á su encuentro, y tambien les cogió prisioneros un Oficial y 42 soldados. Al mismo tiempo el General Wenckheim, siguiendo por la orilla derecha del Ruhr, avanzó desde Wassenberg á Ruremunda, y á viva fuerza abrió comunicacion con el General Latour por el puente que ocupaban los enemigos cerca de Vlodorp; perdiéron los Franceses 37 hombres: los 30 muertos, y los restantes, prisioneros. De resultas de este movimiento se vieron obligados á huir de la Ciudad de Ruremunda, y la han ocupado nuestras tropas.“

Paris 21 de Marzo.

El ejército Frances que está en Niza ha tenido varios choques con los Piemonteses y Austriacos desde el 28 de Febrero hasta el 4 de Marzo, y se hizo dueño de algunos lugares, siendo los mas importantes el de Lantosca por su situacion, y el de Belveder, que estaba defendido con 4 cañones; su conquista costó 9 horas por haber sido igualmente tenaz la resistencia que el ataque. En estos encuentros, segun la relacion publicada aqui, tuvimos 12 muertos y 39 heridos, y los enemigos al pié de 200 con otros tantos prisioneros. Perdiéron tambien 4 cañones, 18 espingardas, algunos víveres y un hospital de campaña.

Del ejército de Dumourier se han recibido las siguientes noticias. El 15 de este mes se apoderaron los Austriacos de Tirlemont. Al dia siguiente atacaron los Franceses con crecidas fuerzas aquella Ciudad, que no es susceptible de defensa, y la recobraron. Hubo despues algunas refriegas en varias aldeas.

De

De la misma Ciudad escribe con fecha del 19 el propio General que noticioso del riesgo que corría Namur; y de que los enemigos en número de cerca 100 hombres marchaban hacia Bruselas y Lovayna, juzgó que el único partido que le quedaba era acometerlos en su campo de Nervingen. Formó su plan de ataque, y trabó la batalla. El centro y el ala derecha del ejército tuvieron alguna ventaja, sin embargo de haber la infantería cejado dos veces y sido echada de la aldea de Nervingen. El ataque del ala izquierda fue mas desgraciado; se pensó en la retirada, la qual se executó sin desorden hasta Tirlemont, y mucho mas lejos. El Mariscal de Campo Mielon, Comandante de la artillería, perdió la vida (añade Damourier) y dos Oficiales Generales fueron heridos en esta retirada, o mejor diré huida.... Perdimos á lo ménos 2000 hombres y varios cañones, entre ellos 3 de á 12.... Me restituiré al campamento de Lovayna á fin de cubrir á Bruselas y Malinas. No puedó disimular que el mal, el desorden y la confusión llegan al último punto: temo las resultas funestas de esta retirada en un país, cuyos habitantes hemos sublevado contra nosotros mismos con el pillage y la indisciplina. Haré quanto pueda para salvar el ejército. Concluye elogiando el valor de los soldados, y quejándose de la falta de buenos Oficiales. — Uno de los Generales heridos es Valence: recibió una contusion fuerte en el brazo derecho, y tres sablazos en la cabeza: uno le echó la piel del cráneo sobre los ojos. Va á curarse á Bruselas. — Después de esta acción escribe Dumourier al General Duval pidiéndole con instancia tropas, por hallarse en la mayor necesidad de ellas para reemplazar mas de 4000 soldados que se han ausentado de su ejército. Le añade que en la noche del 19 al 20 abandonó el ala izquierda su situacion; y que los enemigos, aprovechándose de este suceso, le acometieron en el camino de S. Trond. — Logró reunir los cuerpos que formaban dicha ala, y retirarse á otro puesto. La noche del 20 levantó su campo, y fué á sentarlo en las alturas de Cumpliethe, en donde miraba como probable ser atacado.

Llegan á tal punto los alborotos intestinos, que obligan al Gobierno á tomar las medidas mas executivas contra ellos por el gran rezelo que le infunden. Ha dispuesto se envíen muchas tropas á Orleans pidiendo la entrega de los sugetos que hirieron al Comisario Bourdon, y declara entretanto aquella ciudad en estado de rebelion; se suspende en el ejército de sus funciones al Corregidor y á la municipalidad, cuyos individuos vendrán á dar aquí cuenta de su conducta; finalmente se desarmará y prenderá á la guardia que se hallaba aquel día en la casa de Ayuntamiento, executándose lo mismo con todos los vecinos que presenciaron y no impidieron aquel exceso.

En el departamento de Mayene, con especialidad en el distrito de St. Florent, han hecho grandes progresos los partidarios, apoderándose de los papeles y de los fondos públicos, y haciéndose dueños de Chimille, Cholet y Vihiers. En este último pueblo se logró librar los caudales. Actualmente caminan contra Saumur, en donde se juntan tropas para hacerles frente. Otras en crecido número marcharán en breve con el propio objeto á dicho departamento, en el qual se han cogido algunos de estos descontentos. — El General Labourdonnaye está nombrado para ir con 9000 hombres y varios cañones al departamento del Isle y Vilaine. — Tambien ha recibido el General Marcé algunos refuerzos para oponerse á los partidarios de los departamentos del Vendee, de dos Sevres, y del Loira inferior. Entre las feligresias de Chantonay y S. Vicente acometieron estos días al ejército de Mr. Marcé, que constaba de 1300 combatientes con 7 piezas de artillería: fueron derrotados, segun se dice, dexando 100 muertos en el campo; pero no se expresa la

pérdidas de las tropas nacionales, y solo se sabe que hubo dos Oficiales heridos. El referido General estaba en ánimo de perseguir á los partidarios hasta las puertas de Nantes, cuya comunicacion con la Rochela permanece interceptada. Esta conjuracion (escriben al Gobierno sus comisionados) parece éxtenderse mucho en sus varias ramas: el número de los conjurados es grandísimo segun los avisos que tenemos de muchas partes, siendo probable que se prepague cada dia mas.

Los Comisarios enviados á Tours, capital del Turonés, avisan que el zelo y los esfuerzos de los Administradores de la provincia no alcanzan á resistir á aquellos descontentos, cuyo número ya llega á 30.

El Ministro de la Guerra ha dado órdenes para que 12 Generales y 20 Ayudantes salgan á disponer tropas que puedan oponerse á las ideas de todos los partidarios.

Madrid 15 de Abril.

S. M. se ha servido nombrar para la Abadia de Castrojeriz, dignidad de la Metropolitana de Burgos, á D. Joseph Vicente de Sobriñas y Arrequibar, Canónigo de la Catedral de Astorga: para una Racion de la Sta. Primada de Toledo á Don Manuel Vicente de Ibarrola: para el Beneficio simple servidero de la Villa de Izatorraf, Obispado de Jaen, á D. Eustoquio Francisco Gutierrez; y para el de la Parroquial del Lugar de Lardero, Diócesis de Calahorra, á D. Diego Fernandez Bazan.

Sigue el alistamiento en los pueblos.

Requena, sobre 28.	5.	Finestrat.	11.
Lezuza.	9.	Granátula, sobre 1.	10.
Córdoba y pueblos de su partido, sobre 332.	202.	Loja y pueblos de su jurisdiccion.	50.
Baza, sobre 20.	20.	Huete y su partido.	51.
Xerez de la Frontera.	263.	Miranda de Ebro.	5.
Alajos.	20.	Varios Consejos de Asturias, sobre 34.	18.
Batea.	15.	Tarazona, en Aragon.	90.
Cotillar.	9.	Daroca y su partido.	73.
Cinco Villas, en Aragon, sobre 160.	10.	Cuenca y 12 pueblos de su jurisdiccion.	102.
El Corregidor del mismo pueblo tiene alistados y repartidos en cinco compañías.	500.	Cádiz y su jurisdiccion.	150.
		Almonacid de Zurita.	8.
Total.			1621.

Continúan las ofertas hechas á S. M.

- D. Gabriel de Medina, Alguacil mayor de la Villa de Velalcázar, 960 rs. que disfruta por razon de su empleo.
- D. Joseph Maria Salinas, soldado distinguido de la compañía de infanteria de la costa de Marbella, su persona para servir en qualquier cuerpo.
- D. Raymundo Necochea, Coronel disperso en Navarra, servir en el ejército de aquella frontera.
- El Conde de Casa Montalbo, residente en Madrid, todos sus bienes, y contribuir con 3200 rs. al mes el tiempo que haya guerra.
- Joseph Carrasco, sargento retirado en Guadalupe, su persona para servir durante la guerra.

- D. Pedro Pasqual Sala, de la Villa de Pego, en Valencia, dos soldados armados y vestidos, y 30 rs. anuales mientras dure la guerra.
- El Prior y Comunidad del Real Monasterio de S. Lorenzo, 18 piezas de paño blanco y 50 ducados.
- D. Leonardo Chapinot, vecino de Madrid, gratificar 6 reclutas, y mantener 3 soldados durante la guerra.
- El Intendente de Toro 8 rs. diarios para la manutencion de dos artilleros, mientras que sus dos hijos llegau á la edad de servir de Cadetes.
- D. Gonzalo Hurtado Valdovinos, Fiscal militar de la Capitanía General de Extremadura, servir donde se le destine en las actuales circunstancias.
- D. Pedro Leon y Rodriguez, Capitan de infantería y vecino de Málaga, servir durante la guerra donde se le destine, con un hijo Cadete del Regimiento de la misma Ciudad, equipándose de armas y caballos.
- D. Remigio Calleja, de Xerez de la Frontera, 40 pesos anuales para ayuda de mantener un soldado mientras dure la guerra.
- D. Joseph Torreximeno, de la Villa de Venisa, ademas de 2 rs. á cada uno de los que se han alistado en el pueblo, 30 rs. anuales mientras dure la guerra.
- D. Pablo Alonso Gasco, de la Villa de Meco, mantener un soldado que haga el servicio por un hijo que tiene de 6 años hasta que llegue á la edad competente para Cadete.
- El Coronel D. Juan Alexandro O-Reilly, Capitan del Regimiento de Irlanda, su paga de Capitan por un año, y servir á sus expensas de granadero voluntario en la segunda compañía del de Saboya.
- D. Joseph Feliu, de Venisa, 30 rs. anuales mientras dure la guerra, y 60 mensuales para la asistencia de los que se alistén en aquel pueblo.
- D. Carlos Guerrero, Alcalde de Arjona, ademas de haber alistado 26 voluntarios para el servicio, los viste á su costa.
- D. Francisco de Paula Escuder y Orty, de Valencia, su persona vestida, armada y montada para servir de soldado en el Regimiento de Calatrava.
- La Ciudad de Búrgos, y varios vecinos de ella han hecho las ofertas siguientes: la Ciudad, ademas de haber estimulado á los mozos para alistarse, 100 hombres con el vestuario correspondiente para que sirvan en el ejército, y en defecto de esto poner en el almacén que se señale en Guipúzcoa 30 fanegas de trigo para manutencion de aquella tropa. Los individuos del Ayuntamiento particularmente sus personas y facultades. El Intendente Corregidor 100 rs. anuales y 8 hombres de talla completa, quedando de su cuenta conservar existente este número interin duren las urgencias. Don Alonso Nicolas de Fonseca, Alcalde mayor, 1200 rs. anuales durante las actuales, circunstancias. El Marques de Castro-fuerte ha ratificado la oferta hecha de su persona y la de su primogénito, manteniéndose á su costa, y á 6 hombres que aprontará para el servicio. El Marques de Villacampo, quatro hombres que no baxen de la talla de 5 pies, para qualquiera de los Regimientos del ejército, y contribuirles con un real diario de sobreprest. El Marques de Barriohicio 100 fanegas de trigo cada año, durante las urgencias, que entregará en aquella Ciudad, y en el intermedio 20 doblones para contribuir al alistamiento de voluntarios. Don Casimiro Dominguez de la Torre, contribuir en cada año, durante las urgencias, con 20 rs. entregando al pronto un plazo, ó gratificar 10 hombres si los hallase para que sirvan en el ejército. D. Gerónimo Vinuesa mantener con 3 rs. diarios un hombre por 3 años. D. Joseph de Nava 2200 rs. D. Luis y D. Joseph Diaz

- D. Diaz Mendivil contribuir con 4 rs. diarios para la manutencion de un voluntario por el tiempo de la guerra, ó con 150 rs. por cada uno de 20 hombres que quieren emplearse en el servicio, ó en defecto 300 pesos. D. Victor Casas 640 rs. D. Teodoro Loma 500 rs. D. Joseph de la Gala 600 rs. D. Marcos Céspedes, contribuir por espacio de tres años con 2 rs. diarios para mantener un hombre. D. Manuel Garcia de Hoyuelos, y D. Joseph Diaz Martinez, un soldado de infanteria cada uno, armándolos y vistiéndolos con la divisa del Regimiento à que se les destine. D. Antonio Chavarria 200 rs. D. Isidoro López contribuir por dos años con 2 rs. diarios para ayuda de mantener un soldado. D. Juan Menao 900 rs. D. Rafael Perez Romo 400 rs. D. Miguel de Turrientes 400 rs. D. Ramon de Acedillos 400 rs. D. Joseph Guadilla 300 rs. D. Angel Arnaiz 300 rs. D. Juan Gamero 300 rs. D. Ambrosio Valdivieso 320 rs. D. Nicolas de Torres 120 rs. D. Pablo Merino y Olmo, en caso de levantarse un cuerpo de Milicias del país para su defensa, la persona de un hijo que tiene de 16 años, costeando sus armas, vestuario y alimento por el tiempo que duren las urgencias, y no verificándose esto 320 rs.
- El Alcalde y oficiales de la hermandad de Maria santissima de la Piedad de la Ciudad de Truxillo, dos arrobas de Plata labrada para los gastos de guerra.
- D. Joseph Veladiez y Ortega, Alcalde de Miedes, en Atienza, 10 pesos à cada vecino que se aliste en àmbos pueblos, con equipage y 2 rs. diarios hasta que se les destine.
- Fr. Juan Bautista Bruño, Religioso Mercenario, en Tortosa, un soldado, y su persona para Capellan.
- D. Lucas Miguel Espejo, Administrador de Correos de la Villa de Meajadas, 2 rs. diarios de los 9 que tiene de sueldo, para sobreprest, y 320 rs. para ayuda de costa, sin reservar su persona.
- D. Sebastian Lopez, Oficial de la estafeta de Haro, su sueldo de 9 rs. diarios.
- D. Tomas Arias Camison, en Torre de D. Miguel, su persona en donde se le destine.
- D. Domingo Sanchez Colmenero, Vicario perpetuo de Pescueza, sus bienes y persona con 200 ducados que goza.
- La Ciudad de Cervera, 50 voluntarios, asistiendo con 2 rs. diarios à las familias de estos, y poniendo cada seis meses en Tesoreria el prest de todos ellos.
- La Ciudad de Santander, 600 rs. à cada uno de los que se alisten en la provincia.
- D. Bartolomé Gerónimo Cruzado, de Pozo-Blanco, una onza de oro durante la guerra.
- La Villa de Torrejon, en Extremadura, todos sus bienes, y 8 rs. diarios para la manutencion de dos soldados.
- D. Juan Agunde y Caseres, de Casar de Cáceres, 640 rs.
- D. Ramon de Alba, Administrador de tabaco, en Tarazona de la Mancha, su persona y 2 rs. diarios de 6 que tiene de sueldo.
- D. Juan y D. Rafael de Victoria y León, hermanos, en la Osa de Montiel, provincia de la Mancha, mantener cada uno un hombre, y ademas todos sus bienes.
- D. Gines Lozano y Serna, de Granada, 60 rs. mensuales.
- D. Juan Gonzalez Sanchez de Salazar, Ministro del resguardo de la misma Ciudad, 100 rs. por una vez, y por el tiempo que sea el agrado de S. M. real y medio diario, que es la tercera parte de su sueldo.
- D. Juan Joseph Garzon, Beneficiado de la Villa de Niebla, Arzobispado de Sevilla, los réditos decimales de uno de los Beneficios incongruos que obtiene en la Iglesia Parroquial del mismo pueblo.

Antonio Victoria, fabricante de paños y vecino de Alcoy; ha presentado al Rey un recluta.

Los mesoneros y tenderos de Alcoy han presentado à S. M. otro.

D. Juan de Vergara, Vicario Eclesiástico y vecino de la Ciudad de Carmona, ha puesto à sus expensas 10 hombres, y los mantiene hasta que se destinen.

En la tesorería del ejército de la plaza de Oran se descontaron 1019 rs. en virtud de Real orden de 9 de Octubre de 1783, à favor de Doña Claudia Rapen, viuda primeramente de un Capitan de Infanteria, y despues de un Teniente de Caballería; y no habiendo esta interesada acudido à recoger dicha cantidad, ni podido saberse su paradero, se da este aviso à fin de que se presente, por si ó por apoderado, à la posada de D. Joseph Ximenez Breton, Tesorero de Ejército que fué en la mencionada plaza de Oran, que vive en Madrid calle de S. Juan à la de Hortaleza, núm. 3 quarto principal; en donde se entregará la expresada suma acreditando la legitimidad de su persona.

El editor de las vidas de los Varones ilustres de Grecia y Roma, escritas por Plutarco, y traducidas por Alfonso de Palencia, Cronista de los Reyes Catolicos. Se abre subscripcion en Madrid en casa de Elias Ranz, calle de la Cruz, à 13 rs. en papel cada tomo. La subscripcion permanece abierta dos meses, antes de los quales se entregará el tomo 2.º, que contiene las vidas de Alcibiades, Carolino, Tomístocles, Camilo, Pericles, Fabio Máximo, Pelópidas y Marcelo.

Los subscriptores à la obra intitulada Método para aprender la geografia por principios, acudirán à recoger los dos primeros tomos en las Librerías de Madrid donde subscribieron, en las quales se venden à 20 rs. cada uno. Sigue la subscripcion à los mismos dos tomos; y para el tercero se abre nuevamente à 20 rs.

Comentarios del célebre Rancé, Abad de la Trapa, sobre la Regla de S. Benito, traducidos del Francés por el Rmo. P. Mtro. Don Juan de Sada, Benedictino Cisterciense. Del autor de esta obra dixo el sabio Bossuet que la Regla de S. Benito no podia hallar mejor intérprete. Se hallarán los dos tomos en la Portería de S. Bernardo de Madrid, en pasta à 32 rs., y en pergamino à 26.

Triunfos de la Religion verdadera contra los extravios de la razon en el Conde de Valmont, ó correspondencia del Marques de Valmont con el Conde y la Condesa sus hijos; nueva traduccion en castellano con las notas que no tiene la 1.ª; tomo 1.º en 8.º marquilla. Véndese à 6 rs. en Madrid en la Libreria de Elias Ranz.

Monarquía Hebrea, escrita por D. Vicente Bacallar y Sanna, Marques de San Felipe, corregida de varios errores sobre el expurgatorio del Sto. Oficio; dividida en quatro libros, que contienen los Jueces del pueblo Hebreo, los Reyes desde Saul hasta Ochozias, &c. 3.ª edicion; dos tomos en 4.º Se hallará en Madrid en la Imprenta y Libreria de Blas Roman.

CON LICENCIA Y PRIVILEGIO

Gerona: En la Imprenta de JOSEPH BRó Impresor del Rey.